

キラリ☆

福山市立長浜小学校
2023年(令和5年)6月19日
1年学年通信 No. 25

みてみてあのね

図画工作科「みてみてあのね」で、楽しかったことやびっくりしたことをクレパスで描いて伝えました。描くときには、相手に伝わるように大きさや色を工夫しました。授業で砂遊びをしたこと、休憩時間にドッジボールをしたこと、家族とお出かけしたこと、思い思いに好きな場面を選んで描きました。次回の図工では色塗りの順番や濃淡の表し方など、絵の具の使い方を勉強していきます。



みんなでしゃぼんだま

生活科では、夏が来たことを感じる遊びを考え、シャボン玉をすることにしました。シャボン玉遊びをするために、これまでの経験を思い出しながら、材料や作り方、服装、ルールなどを話し合いました。大きい筒と小さい筒でシャボン玉の大きさは違うのか？シャボン玉の中に物は入るのか？シャボン玉とシャボン玉はつながるのか？いろいろな疑問も生まれました。遊びや対話の中で疑問を解決したり新たな疑問が生まれたり、シャボン玉の面白さや楽しさに気付いたり楽しい活動になりそうです。



23日(金)にシャボン玉遊びをします。汚れてもいい服(上のみ)を持って来てください。

また、廃棄する予定で、シャボン玉遊びに使えるような物があればご用意ください。例えばトイレトペーパーやサランラップの芯、うちわ、ストローなどです。学校でもいくつか用意しております。

前日に連絡帳でもお知らせします。よろしくお願いいたします。

